

Belanda Rebut Tiket Terakhir

Contributed by benny
Monday, 06 November 2006
Last Updated Tuesday, 07 November 2006

Taiwan Jawara Grup A

Kobe, Minggu - Belanda meraih tiket terakhir ke babak kedua pada Kejuaraan Dunia Bola Voli Putri 2006 di Jepang. Pada pertandingan terakhir penyisihan Grup C di Kobe, Minggu (5/11), Belanda menggulung Kazakhstan 3-2 (25-18, 27-29, 25-18, 22-25, 15-13). Belanda mewakili Grup C bersama Brasil, AS, dan Puerto Riko.

Babak kedua diikuti 16 tim yang dibagi dalam dua grup. Pertandingan babak kedua bertempat di Nagoya dan Osaka, 8-12 November.

Tim-tim debutan seperti Kamerun dan Kosta Rika angkat koper pada penampilan perdananya di ajang internasional. Sementara tim-tim dari Dominika, Mesir, Kazakhstan, Kenya, Meksiko, dan Peru mengulang kegagalan kandas di babak pertama.

Sebanyak 10 tim memastikan diri ke babak kedua, Sabtu lalu. Pada pertandingan Minggu, lima tempat lainnya diambil Azerbaijan, Kuba, Korea Selatan (Korsel), Puerto Riko, dan Turki. Tempat terakhir direbut Belanda yang lolos dengan kemenangan tipis 3-2 atas Kazakhstan.

Taiwan jawara Grup A

Baru dua kali tampil di Kejuaraan Dunia, Taiwan muncul sebagai monster bagi tim-tim lainnya. Mereka lolos ke babak kedua dengan kemenangan sempurna 5-0. Tanpa pernah kalah sekalipun. Tim berperingkat ke-23 dunia itu menerkam tim yang peringkatnya jauh lebih tinggi, yakni Jepang (7), Kenya (11), Korsel (8), dan Polandia (9).

Taiwan melengkapinya dengan menghantam Kosta Rika 3-0 (25-10, 25-18, 25-12), Minggu di Yoyogi National Stadium, Tokyo.

Taiwan pun memimpin Grup A. "Kami menang di lima pertandingan beruntun. Semula, kami mengira itu bakal sangat sulit. Sudah lama kami menekuni bola voli dan kini saatnya kami menggapai semua impian," kata Pelatih Taiwan, Lin Huang-hung.

Di babak kedua nanti, Taiwan tetap mempertahankan permainan cepat. Di babak penyisihan Taiwan selalu mengandalkan tujuh pemain utama dan sesekali merotasi pemain muda untuk menambah pengalaman.

"Kami belum pernah melawan juara bertahan Italia, juara tiga kali Kuba, atau Turki. Kami menantikan pertemuan dengan mereka sehingga kami akan terus membaik," kata Huang-hung.

Meski menang 3-0 atas Kosta Rika, kapten Taiwan, Chen Shu-li, menepis anggapan mereka menang mudah. "Sungguh, tidak mudah mengalahkan mereka. Namun, kemenangan itu membuat kami kian percaya diri."

Kejutan lainnya adalah Serbia-Montenegro yang menyamai prestasi Taiwan, menang 5-0 dan memuncaki Grup D. Sebagai tim underdog, Serbia-Montenegro membukukan kemenangan kelima atas Turki dengan skor 3-0 (27-25, 25-22, 25-15) di Nagoya Rainbow Hall, Nagoya.

Brasil menyingkirkan Kamerun 3-0 (25-13, 25-14, 25-8) dan menjuarai Grup C di Kobe tanpa pernah kalah. "Salah satu tujuan kami menang 5-0 untuk lolos ke babak kedua," kata Pelatih Brasil, Jose Guimaraes, di Green Arena, Kobe.

source: Kompas